

EL COMERCIO

La literatura asturiana triunfa en la Feria del Libro de Guadalajara

A. R.
GIJÓN.

Lunes, 9 de diciembre 2024, 01:00

Comenta

El Gobierno de Asturias estuvo presente en la Feria Internacional del Libro (FIL) que se celebró la semana pasada en la ciudad mexicana de Guadalajara. La consejería de Cultura reforzó con su participación su compromiso con la promoción de la industria editorial asturiana, ya que se trata de la mayor cita literaria en español del mundo y es todo un referente cultural en Iberoamérica.

Cultura, en colaboración con la Sociedad de Promoción Exterior del Principado de Asturias (Asturex), financió la presencia del Gremio de Editores de Asturias, que contó con un stand propio coordinado por una delegación de editores durante los nueve días de celebración de la feria, que concluyó ayer.

PUBLICIDAD

El espacio mostró obras de nueve editoriales de la comunidad, que representan la diversidad y calidad del sector: Asturlibros Noroeste, Bruxismo Ediciones, Delallama Editorial, Duermevela Ediciones, Ediciones Camelot América, Hoja de Lata, KRK Ediciones, Satori Ediciones y el Servicio de Publicaciones de la Universidad de Oviedo.